

EN LISTA MÁS DE 200 INICIATIVAS
A la indefinición de comisiones se aúnna el rezago en el Congreso

Tampoco hay programa de comparecencias para la glosa del tercer Informe

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Diputados del Congreso de la Ciudad de México agilizarán la instalación de las comisiones ordinarias, al tiempo que continúa la acumulación de iniciativas sin ser dictaminadas.

Los legisladores se propusieron instalar más de 40 comisiones del 22 al 29 de octubre para que inicien sus labores de análisis de más de 200 propuestas de reforma, así como programar el calendario de la glosa del tercer Informe de gobierno de Claudia Sheinbaum.

Ante el pleno, diputados de oposición solicitaron exhortar a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) a definir las comparecencias de los titulares de las dependencias; sin embargo, la bancada de Morena y aliados rechazaron la solicitud, ya que argumentaron que primero deben instalarse las comisiones.

A mes y medio de haberse constituido la segunda legislatura, el trabajo se va acumulando para los diputados.

Además de las iniciativas que se suman en cada sesión ordinaria, los diputados tienen en puerta 19 comparecencias de funcionarios locales y el análisis del presupuesto local, que implica una veintena de mesas de trabajo con todos los alcaldes y

titulares de órganos autónomos.

El trabajo deberá quedar resuelto antes del 27 de diciembre, cuando concluye el primer periodo ordinario de sesiones.

De acuerdo con la diputada de Morena Guadalupe Morales Rubio,

las comparecencias de los secretarios de Gobierno, Martí Batres, y de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, serían ante el pleno.

Incluso también la de la secretaria de Salud, Oliva López Arellano, quien por convicción propia solicitó a los legisladores presentar su informe ante los 66 diputados.

Aún no se define si la presentación de la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, sería ante el pleno o en comisiones.

Ahora que el semáforo epidemiológico se encuentra en verde en la capital del país, todas las comparecencias se realizarían de manera presencial, a diferencia del año pasado, cuando se hicieron vía remota.

Exhorto a Tabe

Ayer, durante la sesión ordinaria del Congreso, los diputados aprobaron varios exhortos, entre ellos uno al alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, para que, conforme a sus atribuciones, se establezca un programa de seguridad ciudadana en la demarcación en coordinación con la SSC; así como establecer un plan de prevención social de las violencias y el delito con la consideración del Comité de Seguridad Ciudadana, luego de que vecinos de Polanco fueron víctimas de un asalto a mano armada en un restaurante.

